



Jahresbericht MFV

Bericht Präsident

Liebe Fussballfreund*innen

Ein grosses Merci an meine Vorstandskolleg*innen für die geleistete Arbeit. Ohne euch würde es nicht gehen. Im Mittelpunkt sollen aber immer die Vereine stehen. Durch zahlreiche Events und Anlaufstelle konnten wir unsere Vereine analog der Vorjahre optimal unterstützen.

Dass der MFV im Kinderfussball schweizweit eine führende Rolle einnimmt bewegt mich in diesem Bericht dazu auf diese Veränderung beim MFV einzugehen. Die sportlichen Aspekte könnt ihr dem Bericht des WK-Obmanns entnehmen.

Die „KIFU-Legende“ des MFV tritt ab

Seit dem 01. Juli 2011, also seit der Saison 2011 / 2012, ist Ramon Zanchetto im MFV für den Kinderfussball zuständig. Per Ende 2023 wird er von diesem Amt zurücktreten.



In diesen 12 Jahren hat er eindrückliches geleistet. Die Anzahl Teams bei den F- und E-Junioren ist ungebrochen hoch. Unter ihm wurde umgesetzt:

- Wir haben jährlich unsere KIFU-Verantwortlichen in alle Projekte miteinbezogen.
- Die Meinungen dieser war und ist uns immer wichtig.
- Wir haben die G-Junioren in den Turnierbetrieb aufgenommen, auch hier steigerte sich die Anzahl Teams an den Turnieren von Jahr zu Jahr.
- Als Höhepunkt können wir bestimmt die Einführung des neuen Spielmodells „Play more football“ erwähnen. Die Einführung und Umsetzung hat viel Überzeugungsarbeit gekostet, wenn wir aber sehen wo wir heute stehen, dann können wir uns alle auf die Schultern klopfen. Als letzter Akt dann noch die Einführung der digitalen Turnierverwaltung, welche ohne grösseren Probleme über die Bühne gegangen ist. Dank der sehr guten Zusammenarbeit mit unseren Vereinen können wir stolz sein - wir haben Grossartiges aufgebaut.
- Ramon wird uns zum Glück im Vorstand als WK-Obmann und Vizepräsident erhalten bleiben.

Wie weiter?

Der MFV geht auch hier Neue Wege. Unter dem nachstehenden Link sehr ihr, dass wir den Fokus nun vermehrt auf das Coaching legen, der Rest erledigt (Spielpläne etc.) erledigt hauptsächlich der «PC». Ein grosses Merci an Rahel Grand für den Aufbau des Ganzen.

[Link der neuen MFV-KIFU Organisation](#)

Ich danke sämtlichen Personen, welche in irgendeiner Form ihren Beitrag dazu geleistet haben, dass wir unseren Sport betreiben und weiterentwickeln können.

Marco Bianchi, Präsident MFV